

SANIO DE LA COMPANSIONA DICIEMBRE 2024



Alcaldía del DN regresa a Villa Navidad con parque temático y estación de bomberos infantil



El tradicional espectáculo de luces quedó abierto al público general a partir de la noche del sábado

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional regresó al espectáculo de luces gratuito de Villa Navidad con un parque temático y una estación de bomberos infantil.

La alcaldesa Carolina Mejía invitó a todos los dominicanos a disfrutar del parque Villa Navidad a partir del sábado 30 de noviembre en el Centro Olímpico.

"Te invitamos a que vengas durante todo el mes de diciembre a disfrutar de Villa Navidad. Ven a tu parque, el parque Villa Navidad aquí en el Centro Olímpico", expresó.

Mejía agradeció la colaboración de la Presidencia de la República, Banreservas, Grupo Mallén, Propagas y Riera Play.

En el espacio de la alcaldía se adaptó el modelo de parque tradicional a la época navideña, con muchas luces, con más juegos, área de picnic y toscanas, así como con elementos para fotos y varios camiones del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional. Además, se realizarán actividades todos los fines de semana.

Desde el sábado 30 de noviembre, el parque está abierto todos los días hasta al 6 de enero de 2025, de 6:00 de la tarde a 10:00 de la noche.

En general, en Villa Navidad los asistentes podrán gozar de los Reyes Magos, Santa Claus y otros personajes. También se realizarán conciertos, actuaciones y otras atracciones para toda la familia.

La inauguración de Villa Navidad fue encabezada por el presidente Luis Abinader, Raquel Arbaje, Samuel Pereyra, José Paliza, Faride Raful y otros invitados.

Villa Navidad se ha convertido en una tradición para la familia capitaleña cada año, ya que durante más de un mes cientos de miles de personas asisten para disfrutar de las luces y contagiarse del espíritu navideño.

Dirección de Comunicaciones ADN Domingo 01 de diciembre 2024



Alcaldía del Distrito Nacional realiza jornada de bienestar para perros y gatos



Caninos y felinos fueron esterilizados, vacunados y desparasitados en la sexta jornada del año

Santo Domingo, DN – Como parte del compromiso con transformar a Santo Domingo, la Alcaldía del Distrito Nacional llevó a cabo junto organizaciones aliadas la última jornada del año de esterilización, desparasitación y vacunación para perros y gatos.

La actividad, realizada con el apoyo del Cuerpo de Bomberos del DN, Fundación Quisqueya en Desarrollo, Fundación Mi Mascota y Ghetto2Garden, se desarrolló el sábado 30 de noviembre y el domingo 01 de diciembre en la Estación de Bomberos X1, en La Feria.

Un total de 100 perros y gatos fueron esterilizados. Además, se suministraron 318 vacunas contra la rabia y 318 desparasitantes. Asimismo, se aplicaron 172 vacunas caninas de varios tipos.

El equipo de veterinarios participantes estuvo compuesto por tres cirujanos, dos anestesistas, una encargada de los récords de medicación y dos en postoperatorio.

La jornada fue la sexta y última de 2024, logrando impactar a un gran número de mascotas y llevando alegría a sus propietarios.

Dirección de Comunicaciones ADN Martes 03 de diciembre 2024



Alcaldía del Distrito Nacional lleva la alegría de la Navidad a los barrios con aguinaldos



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional está realizando una serie de aguinaldos en parques, llevando la alegría de la Navidad a los barrios.

Los encuentros son encabezados por la alcaldesa Carolina Mejía, quien además de dirigirse a los asistentes con un mensaje reflexivo y de alegría sobre la época navideña, también comparte con el cariño que la caracteriza junto las familias que se acercan.

Personajes, música en vivo, pintacaritas, algodón dulce, palomitas de maíz y bebidas refrescantes son solo parte de lo que pueden disfrutar quienes asistan a estos encuentros navideños que organiza el ayuntamiento.

El jueves pasado, la alcaldesa compartió con todos los presentes en Villa Francisca, mientras que el lunes encabezó el aguinaldo en el parque La Javilla, ubicado en el Ensanche Kennedy.

El cabildo replicará este martes la actividad en el parque de Villa Juana y el miércoles en la Urbanización Fernández, ambos a partir de las 6:00 de la tarde.

Esta iniciativa se lleva a cabo con el apoyo de Propagas, Banco Popular, Claro, Café Santo Domingo y Dominicana de Seguros.

Asimismo, el parque Iberoamérica será escenario de un gran show navideño el próximo domingo 08 a las 5:00 de la tarde. En ese sentido, la Alcaldía del Distrito Nacional invita a todos los capitaleños a darse cita de este espectáculo.

Estos aguinaldos se suman a las actividades que se realizan en el parque temático y la estación de bomberos infantil que tiene el cabildo en Villa Navidad, en el Centro Olímpico.

Dirección de Comunicaciones ADN Martes 03 de diciembre 2024



Alcaldesa Carolina Mejía conversa con estudiantes sobre responsabilidad ciudadana



Cientos de estudiantes han sido impactados con los conversatorios que forman parte del programa La Alcaldía Llega a Ti

Santo Domingo, DN – La alcaldesa Carolina Mejía visitó esta semana los centros educativos Mindful Community School y Calasanz, como parte del programa de charlas que ofrece sobre responsabilidad ciudadana, manejo de residuos y funcionamiento del ayuntamiento.

Las charlas forman parte del programa La Alcaldía Llega a Ti, a través del cual la ejecutiva municipal se acerca a los residentes de los distintos sectores capitaleños, iniciativa que se ha extendido hasta los centros educativos.

Al responder inquietudes ante cientos de estudiantes de ambos colegios, Carolina Mejía hizo énfasis en la importancia de asumir la responsabilidad que como ciudadano tiene cada uno, no solo en el manejo adecuado de los desechos sólidos, sino también en el compromiso con acciones que tiendan a mejorar la sociedad.

"Nosotros estamos apelando a jóvenes como ustedes para que sean multiplicadores de esas buenas prácticas y sobre todo de un buen desempeño como ciudadanos", explicó.

La alcaldesa llamó a los jóvenes a convertirse en multiplicadores de las acciones de bien, orientando a aquellos que no han tenido el privilegio de una formación académica y en valores, así como también sirviendo a quienes lo necesiten.

"Piensen de manera proactiva porque ustedes en sí mismos tienen un potencial enorme y un gran privilegio del que deben estar conscientes y darle gracias a Dios", añadió.

Además de expresar sus inquietudes, los estudiantes han manifestado su admiración por la alcaldesa, con quien comparten fotos al final de cada encuentro.

A través de La Alcaldía Llega a Ti en los centros educativos, recientemente Carolina Mejía también visitó a los estudiantes del Instituto Politécnico Bartolomé Vegh, Colegio Loyola, Carol Morgan School, Notre Dame School y Ashton School.

Dirección de Comunicaciones ADN Viernes 06 de diciembre 2024



Alcaldía del DN inaugura Dirección Administrativa del Cuartel General del Cuerpo de Bomberos



El nuevo espacio cuenta con departamentos totalmente equipados para desempeñar las labores administrativas

Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) inauguró la sala donde se encuentra la Dirección Administrativa del Cuartel General del Cuerpo de Bomberos.

El renovado espacio, que por más de 30 años estuvo a la espera de ser remozado, hoy alberga los departamentos de Recursos Humanos, Presupuesto, Nómina, Caja y Compras, así como el archivo, cocina y un baño para el personal que labora en esta área.

En representación de la alcaldesa Carolina Mejía, la secretaria general de la alcaldía, Elizabeth Mateo, en las palabras centrales del acto resaltó la importancia de la labor realizada por los bomberos y expresó la gratitud que la ciudadanía y el cabildo sienten por el trabajo heroico de este organismo.

"Ustedes son el corazón de esta alcaldía y no lo digo yo, son los ciudadanos del Distrito Nacional y de todas partes del país que reconocen la labor de este Cuerpo de Bomberos, su importancia y, sobre todo, el humanismo", dijo Mateo.

También reconoció el compromiso que ha tenido la alcaldesa durante toda su gestión con el Cuerpo de Bomberos para que el organismo esté cada vez más equipado.

"Sientan en su corazón que desde la Alcaldía del Distrito Nacional estamos prestos siempre a atender sus necesidades. Recuerden siempre que ese trabajo que ustedes hacen con amor, con capacidad de servicio, con el corazón y con el alma siempre es reconocido por nuestra gente y sobre todo por nuestra alcaldesa", sostuvo la secretaria general del cabildo.

En tanto que el intendente del Cuerpo de Bomberos, general José Luis Frómeta Herasme, agradeció el apoyo brindado por la alcaldesa Mejía, nombrándola como la "madre de los bomberos".

"El único cuerpo de bomberos de 180 que tenemos que tiene una unidad de auditoría interna somos nosotros. Esto contribuye a la responsabilidad que ha caracterizado el Ayuntamiento del Distrito Nacional y la alcaldesa Carolina Mejía, a la cual queremos agradecer de manera especial su ayuda para poder realizar esta obra que hoy inauguramos", apuntó el general Herasme.

Con esta inauguración, el organismo de socorro aprovechará estas remozadas instalaciones para continuar tomando decisiones que contribuyan a la eficacia y transparencia del importante trabajo que viene realizando.

Dirección de Comunicaciones ADN Sabado 07 de diciembre 2024



Alcaldía del Distrito Nacional y Supermercado 365 inauguran parque Los Bambú



Los comunitarios de Don Honorio agradecieron la entrega del renovado espacio

Santo Domingo, DN – Con la colaboración del Supermercado 365, la Alcaldía del Distrito Nacional inauguró el nuevo parque Los Bambú, ubicado en el sector Don Honorio.

Se trata del espacio recuperado número 185 que se entrega durante la gestión de la alcaldesa Carolina Mejía, gracias al apoyo obtenido a través de una estrecha colaboración estratégica con el sector privado.

La ejecutiva municipal agradeció a Miguel Lajara, presidente de Sanut, por su disposición al confiar en la Alcaldía del Distrito Nacional y su determinación de trabajar en favor de la comunidad.

Mejía destacó la importancia de seguir entregando espacios renovados para el esparcimiento de la familia. Asimismo, llamó a todos los comunitarios a cuidar esta obra, ya que la misma conllevó un esfuerzo que debe perdurar para el disfrute de los comunitarios de Don Honorio.

El parque, que desde hacía más de 10 años era un área verde abandonada, ahora cuenta con área infantil con juegos y malla de protección. Además, tiene iluminación led en todas las zonas, zafacones y bancos.

Los Bambú también fue embellecido con pintura, grava y un letrero de identidad que indica las reglas para el uso y la convivencia dentro del parque.

El proceso de construcción incluyó 97 metros de aceras y contenes, así como el remozamiento de tres isletas exteriores.

Bolívar Castillo, presidente de la Junta de Vecinos Don Honorio, expresó su agradecimiento por la entrega del parque. "Hoy este espacio renovado se ha convertido en el corazón vibrante de nuestra comodidad", resaltó.

Castillo consideró que la transformación del área verde viene a reforzar los lazos amistosos entre los vecinos, fomentar el esparcimiento y promover un estilo de vida más saludable.

Por su parte, Amílcar Sánchez, quien fungirá como gestor del espacio, indicó que la construcción del parque Los Bambú es una muestra de lo que se puede lograr cuando la comunidad unida trabaja de la mano con las autoridades.

El acto de entrega contó con la presencia de muchos comunitarios, quienes disfrutaron junto a sus niños del acto de los Duendes Ecológicos de Propagas, Santa Claus y la Banda de Música del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional.

Dirección de Comunicaciones ADN Domingo 08 de diciembre 2024



Alcaldía del Distrito Nacional interviene mercado de Villas Agrícolas con gran operativo de limpieza



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Dirección de Servicios Públicos, realizó un gran operativo de limpieza en el mercado de Villas Agrícolas, también conocido como ´El Corralito´.

Un total de 75 obreros llevaron a cabo la limpieza, 50 de ellos en el interior y el resto en los alrededores, recogiendo desechos sólidos y lodo en diversas áreas del entorno. Las labores de los brigadistas fueron acompañadas por una retropala y cinco camiones para movilizar los desperdicios.

Por instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, el operativo fue encabezado por la directora de Servicios Públicos, Pamela Martínez, quien aseguró que esta iniciativa refuerza las labores habituales de limpieza que desarrolla el ayuntamiento en el mercado.

"Para este operativo contamos con unos 75 obreros y adicional a los esfuerzos realizados por la alcaldía, también contamos con la Asociación de Comerciantes de este mercado, quien nos está dando una mano amiga y está dedicándose en lleno a ayudarnos a llevar a cabo este operativo", manifestó la funcionaria municipal.

La presidenta de la Asociación de Comerciantes de Villas Agrícolas, Ramona Antonia Calderón, dio su apoyo a la iniciativa y agradeció a la Alcaldía del Distrito Nacional por el operativo.

Dirección de Comunicaciones ADN Domingo 08 de diciembre 2024



Alcaldía del DN y Fundación Abriendo Camino realizan una Eco-Visita en Cristo Park



Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional, a través del programa Eco-Visita, realizó un recorrido en el parque de Cristo Park a los niños y niñas de la Brigada Verde de la Fundación Abriendo Camino de Villas Agrícolas.

Por órdenes de la alcaldesa Carolina Mejía, el coordinador Técnico de la Dirección de Gestión Ambiental, Francisco Metz, y el gobernador del parque Cristo Park, Eduardo Herrera, les explicaron a los niños cómo fue el proceso de recuperación de lo que antes era una cañada, convertida hoy en un bosque urbano lineal.

Este programa es dirigido por la Dirección de Gestión Ambiental del cabildo, con el objetivo de fomentar la educación ambiental a través de recorridos educativos por todos los parques, plazas y áreas verdes que han sido recuperados por la alcaldía.

Además, se suma a las iniciativas que impulsa la alcaldesa para recuperar espacios y entregarlos convertidos en renovados lugares para el esparcimiento de los ciudadanos, y a su vez llevar conciencia ambiental para continuar transformando a Santo Domingo.

"En nombre de nuestra alcaldesa, Carolina Mejía, y la directora de Gestión Ambiental, Milagros Mercedes, le damos las gracias porque ustedes están aportando su granito de arena verde para tener una ciudad más sostenible, con mejor verdor, para que haya mejor calidad de vida y mayor purificación del aire que respiramos aquí en nuestra ciudad", dijo Metz al finalizar la Eco-Visita.

A través de las orientaciones dadas durante el recorrido, los niños conocieron los diferentes tipos de árboles, tanto nativos como endémicos, que se encuentran plantados en esta área verde.

"Gracias al Ayuntamiento del Distrito Nacional y a la Dirección de Gestión Ambiental, nos facilitaron hacer en el día de hoy este hermoso recorrido y conocer este hermoso parque ambiental que es parte de las actividades que hacemos en la fundación junto a ustedes que son un grupo de niños que se están capacitando para conocer todo lo que tiene que ver con el medio ambiente", expresó Estefanía Abreu, coordinadora de Educación Ambiental de la Fundación Abriendo Camino.

La actividad culminó con la integración de los niños en la jornada de siembra de árboles nativos como son: Mara, Almácigo y Mangle Botón, los cuales se encuentran dentro del listado del Plan de Arbolado de ADN.

Dirección de Comunicaciones ADN Lunes 09 de diciembre 2024



Alcaldesa Carolina Mejía y Grupo Magna presentan nuevo parque Ambiental Los Próceres convertido en cruce peatonal seguro



Alcaldesa Carolina Mejía y Grupo Magna presentan nuevo parque Ambiental Los Próceres convertido en cruce peatonal seguro

Santo Domingo, DN – La alcaldesa Carolina Mejía y Grupo Magna entregaron el nuevo parque Ambiental Los Próceres, convertido en un cruce peatonal seguro.

En este espacio, convergen al día cientos de peatones que transitan hacia sus labores u hogares, por lo que la Alcaldía del Distrito Nacional procedió a realizar un levantamiento en el marco de su exitoso programa "Parques para Todos" y en alianza con Grupo Magna se iniciaron las consultas a los transeúntes para la transformación del parque.

Esta intervención se realizó para garantizar el flujo adecuado, considerando las nuevas necesidades de la ciudad y sus espacios.

El acto estuvo encabezado por Carolina Mejía, Juan Garrigó, Avelino Rodríguez, José Gabriel Lama, Doralise Verdeja, Rafael Selman, Elizabeth Mateo, Roberto Salcedo y Angélica Sanz.

La alcaldesa Mejía expresó su satisfacción por poder entregar este espacio convertido en un cruce peatonal seguro.

"Estas alianzas público-privadas han sido un gran aporte de personas responsables como ustedes, que más allá de las ocupaciones privadas propias que tienen, deciden darle a los demás también bienestar y mejores lugares como este", manifestó, al agradecer el apoyo de Magna.

El vicepresidente administrativo de Magna, José Gabriel Lama, agradeció a la alcaldesa por su arduo trabajo para mejorar la vida de los capitaleños y por el constante embellecimiento de Santo Domingo.

"Para nuestra empresa, el Grupo Magna, este espacio no solo representa nuestra contribución al embellecimiento de nuestra ciudad, sino que también simboliza el compromiso de la institución en el desarrollo y el bienestar", puntualizó el ejecutivo.

Este espacio hoy está aún más iluminado, arborizado y seguro, con sentido de inclusión producto de las necesidades actuales, para fortalecer el paso peatonal y también cuenta con una parada organizada para motores.

Para su adecuación se procedió a realizar un estudio fotométrico, tras el cual fueron colocadas 60 lámparas para iluminar totalmente las áreas del parque, ofreciendo mayor vistosidad y seguridad.

"Tengo más de 15 años laborando por esta zona, lo veo magnífico porque a veces salgo a las siete de la noche del trabajo y estaba bastante oscuro", expresó Joselín Medrano.

Además, el espacio tiene rampas de acceso para personas con discapacidad, cuenta con 30 nuevos bancos de metal y la jardinería fue mejorada en todas las áreas, haciendo especial énfasis en la utilización de árboles endémicos.

Se construyeron 2,500 metros cuadrados de aceras y más de 800 m² de pasillos centrales para los visitantes.

Ubicado en la intersección de las avenidas Los Próceres y John F. Kennedy, el renovado parque es un espacio por el cual se puede transitar, hacer ejercicios y compartir de forma segura.

El parque Ambiental Los Próceres fue construido por el alcalde Roberto Salcedo en el año 2010, a quien la alcaldesa agradeció durante el evento y es el espacio 186 que entrega la gestión encabezada por Carolina Mejía, gracias a cuya visión estratégica el ayuntamiento ha mantenido una alianza con el sector privado para el beneficio de los capitaleños.

Acerca del Grupo Magna

Con más de cinco décadas de trayectoria, el Grupo Magna se ha consolidado como un referente de excelencia en la República Dominicana, con representación exclusiva de prestigiosas marcas internacionales entre las que destacan Hyundai, BMW, MINI, Motorrad, Kawasaki, Bajaj y Petronas. Magna es uno de los más reconocidos importadores de vehículos de Latinoamérica, destacándose por su capacidad gerencial y operativa en todos los segmentos donde desarrolla sus actividades comerciales.

Dirección de Comunicaciones ADN Miercoles 11 de diciembre 2024



Carolina Mejía organiza gran show navideño para niños de Capotillo, Las Cañitas y Simón Bolívar



Santo Domingo, DN - La alcaldesa Carolina Mejía encabezó el gran show navideño que ofreció la Alcaldía del Distrito Nacional en el parque Iberoamérica para niños de los sectores de Capotillo, Ensanche Simón Bolívar, Las Cañitas y de la Escuela Conrado Mieses.

El espectáculo se realizó en el Anfiteatro Nuryn Sanlley del referido parque, donde los niños estaban acompañados de sus familiares y amigos disfrutando. Además, asistió el público en general que se sintió atraído por el anunciado show de la alcaldía.

Carolina Mejía compartió con mucha alegría y optimismo con los presentes y les deseó unas felices fiestas y un próspero año nuevo.

"Yo le doy las gracias por estar aquí esta noche y le pido a papá Dios que nos bendiga a todos y que nos permita tener una Navidad en familia, disfrutando con toda nuestra gente querida en estos días especiales y pidiéndole al Señor que renueve en nosotros las esperanzas y la fe por un 2025 más próspero, que nos bendiga con salud", expresó la alcaldesa.

El Show Mágico de la Ciudad deleitó a todos con la interpretación de diversos personajes que transportaron a los presentes a sus años de infancia.

Los personajes infantiles se hicieron acompañar por Santa Claus, quien contagió a los asistentes con su popular risa, al momento de desearles una feliz Navidad.

Esta actividad se desarrolló gracias al patrocinio de Santo Domingo, Claro, Propagas, Banco Popular, McDonald's y Dominicana de Seguros.

Además, estuvo presente el coro Armonía, interpretando diversos temas navideños cargados de alegría, y los Duendes Ecológicos de Propagas, con vestimenta brillante y sus originales coreografías.

"Gracias, gracias a todos por acompañarnos en esta bella noche", dijo Mejía en sus palabras de despedida.

Los niños presentes también disfrutaron de pintacaritas, manualidades, juegos inflables, así como también palomitas de maíz, algodón dulce y bebidas refrescantes.

En los stands navideños del parque Iberoamérica se incluyeron estaciones para que los asistentes captaran el momento con bellas fotografías.

El show cerró con fuegos artificiales, una lluvia de confeti, baile de los niños con los personajes y fotos junto a la alcaldesa Mejía.

Actividades durante las festividades

Bajo las instrucciones de la ejecutiva municipal, el cabildo ha estado realizando encendido de luces navideñas en calles, avenidas y parques remozados para el disfrute y deleite de los ciudadanos.

La alcaldesa también ha encabezado aguinaldos en Villa Francisca, Villa Juana, la Urbanización Fernández, entre otros. Estos aguinaldos se suman a las actividades que se realizan en el parque temático y la estación de bomberos infantil que tiene el cabildo en Villa Navidad, en el Centro Olímpico.

Dirección de Comunicaciones ADN Jueves 12 de diciembre 2024



Alcaldía del Distrito Nacional develiza calle en honor a Gladys Gutiérrez



Santo Domingo, DN – Con la presencia de la procuradora general de la República, doña Miriam Germán, la Alcaldía del Distrito Nacional develizó la calle en honor a Gladys Gutiérrez, emblemática luchadora social y destacada dirigente política fallecida en 2015.

En sus palabras centrales Germán Brito se refirió a doña Gladys como su amiga cercana y como una hermana.

El acto estuvo marcado por las palabras de Yovany Moya, presidente del Concejo de Regidores; Geovanny Nina Cruz, nieto de la señora Gladys Gutiérrez en representación de la familia; doña Miriam Germán, procuradora general de la República; y Elizabeth Mateo, secretaria general de la Alcaldía del Distrito Nacional.

Al hablar en representación de la Alcaldía del Distrito Nacional, Elizabeth Mateo indicó que las calles del país deben llevar los nombres de quienes como Gladys Gutiérrez trabajaron por él con amor, siendo un ejemplo con su legado de servicio.

"Como madre, como hija, como ciudadana dominicana me siento muy orgullosa de haber podido canalizar junto a este equipo extraordinario de hombres y mujeres de la Alcaldía del Distrito Nacional, y con la visión de la alcaldesa Carolina Mejía, para que hoy estemos aquí en este acto porque honrar honra", manifestó la secretaria general.

Además, fue presentada la biografía de la señora Gutiérrez a cargo de Jorge Feliz Pacheco, en representación del Bloque de Regidores del PLD. "Este evento representa la memoria viva de una mujer que luchó incansablemente por la democracia, por la libertad y el derecho de las mujeres", agregó.

La decisión contenida en la Ley 10-24, facultó al ayuntamiento a realizar la señalización y rotulación de la calle 23 Este del sector La Castellana con el nombre de Gladys Gutiérrez.

Los presentes valoraron su legado de honestidad a toda prueba y sus aportes a la lucha democrática del pueblo en cada uno de los espacios en que le tocó actuar.

Gladys Gutiérrez se convirtió en el símbolo de las viudas que perdieron a sus esposos por la represión política, cuando el dirigente de izquierda Henry Segarra fue apresado y desaparecido.

Gutiérrez fue la primera secretaria de la Mujer en 1996, puesto que volvió a ocupar en 2004, también fue diputada y regidora. Falleció en 2015, aquejada de problemas de salud.

La banda de música del Cuerpo de Bomberos cerró el acto interpretando la canción "A mi manera", una de las piezas favoritas de la señora Gutiérrez.

Además de los previamente mencionados, al acto asistieron Juan Ariel Jiménez, Sergia Galván, Lenchy Vargas, Altagracia Salazar, Charles Mariotti, Claudia Rita, doña Carmen Mazar, entre otros.

Dirección de Comunicaciones ADN Domingo 15 de diciembre 2024



Alcaldesa Carolina Mejía continúa llevando charlas sobre responsabilidad ciudadana a centros educativos



Cientos de estudiantes han sido orientados sobre el uso adecuado de residuos sólidos

Santo Domingo, DN - La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, continuó impartiendo charlas de responsabilidad ciudadana, manejo de residuos sólidos y las funciones del cabildo a estudiantes en los centros educativos Instituto Salesiano Don Bosco y Lux Mundi.

Esta charla llega a través del programa La Alcaldía Llega a Ti, donde Mejía tiene un acercamiento directo con los estudiantes para escuchar y responder sus inquietudes.

Durante el conversatorio, la ejecutiva municipal señaló la importancia de trabajar en equipo y el apoyo de cada ciudadano para lograr tener una ciudad más limpia, por lo que hizo un llamado a que cada joven se integre.

"Nosotros tenemos por delante una cantidad enorme de retos y trabajos esperanzadores que nos sirven a todos y en esta ciudad hemos encontrado una cantidad gigante de personas con la disposición de trabajar en conjunto", expresó.

Mejía destacó que parte del éxito en su gestión se debe a haber podido concitar el apoyo del sector privado e involucrar a la ciudadanía en los proyectos que transforman a Santo Domingo.

"Por la ciudad me ha tocado tocar muchas puertas, lo he hecho y lo seguiré haciendo", manifestó la alcaldesa, haciendo referencia a sus esfuerzos por conseguir recursos del sector privado para el bien de la sociedad.

Carolina Mejía explicó que su vocación por servir a los demás nace al crecer en una familia que la educó con valores donde aprendió lo importante de servir.

"La manera en la que concibo la política es para construir cosas para bien, no para destruir. Voy a seguir en el servicio público luchando por lo que creo, que juntos podemos tener una mejor República Dominicana", precisó.

La alcaldesa se puso a disposición para brindar apoyo a las actividades realizadas por el grupo ecológico Ecodonbosco, Oikia y Ecospa, conformado en el Instituto Salesiano Don Bosco.

Asimismo, recalcó la importancia de la recuperación de 186 espacios públicos en los que, con el programa de arbolado realizado por la alcaldía, ha sido plantada una diversidad amplia de árboles para contribuir al medio ambiente y disminuir efectos como la ola de calor.

En ambos centros, luego de las charlas, la alcaldesa fue abordada por estudiantes con los que se tomó varias fotos.

Como parte de este programa, la ejecutiva municipal también ha visitado a los estudiantes del Instituto Politécnico Bartolomé Vegh, Carol Morgan School, Notre Dame School, Calasanz, MC School y Ashton School, donde también ha dado respuestas a sus cuestionamientos.

Dirección de Comunicaciones ADN Martes 17 de diciembre 2024



Alcaldía del DN mitiga efectos de las lluvias con operativo de limpieza de filtrantes e imbornales



Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional intensificó los operativos de limpieza de filtrantes e imbornales para mitigar efectos provocados por las Iluvias que son producto de una vaguada prefrontal que afecta varias demarcaciones del territorio nacional.

Bajo las instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, han sido identificados e intervenidos puntos críticos de Santo Domingo, con la realización de labores de cuneteos y saneamiento de los colectores.

La avenida 27 de Febrero, Ensanche La Fe, Villas Agrícolas, Naco y otros sectores han sido intervenidos durante esta semana, siendo notable por la presencia de camiones succionadores y brigadistas.

Debido a las lluvias, el cabildo llamó a evitar sacar las fundas de basura a las calles y frentes de las viviendas, para que las mismas no sean arrastradas por el agua, causando inundaciones por la obstrucción de los filtrantes.

El Instituto Dominicano de Meteorología (Indomet) pronosticó aguaceros y ráfagas de viento vinculadas a una vaguada. Producto de estas incidencias, el Centro de Operaciones de Emergencias colocó bajo alerta a varias provincias y al Distrito Nacional.

En ese sentido, las autoridades hacen el llamado a que las personas se mantengan informadas sobre las condiciones del clima a través de los medios oficiales.

Dirección de Comunicaciones ADN Viernes 20 de diciembre 2024



Alcaldesa Carolina Mejía anuncia quinta edición de Plásticos por Juguetes para este 5 de enero



Más de 14 millones de botellitas plásticas han sido recolectadas en Plásticos por Juguetes y Plásticos por Escolares

Santo Domingo, DN – La alcaldesa Carolina Mejía anunció para el domingo cinco de enero la realización de la quinta edición de Plásticos por Juquetes, el tradicional canje de botellas plásticas que lleva alegría a los niños de la capital en víspera del Día de los Santos Reyes.

"Me llena de alegría anunciarles que el próximo cinco de enero estaremos celebrando por quinta vez consecutiva Plásticos por Juguetes para nuestra gente del Distrito Nacional", sostuvo Mejía en un video colgados en sus redes sociales.

La alcaldesa del Distrito Nacional aprovechó el anuncio para agradecer por la oportunidad de haber podido servir a los capitaleños un año más, junto a todo el equipo del ayuntamiento. "Espero que en estos días el niño Jesús ponga en nuestros corazones fe, esperanza, agradecimiento y sobre todo que podamos disfrutar de la unión familiar", agregó.

El domingo cinco de enero a partir de las 8:00 de la mañana se iniciará el proceso de intercambio en la sede del cabildo, donde los asistentes podrán obtener una bicicleta por 600 botellas y una patineta por 300.

La ejecutiva municipal recalcó que es preciso mostrar la cédula de identidad que acredite al padre, madre o tutor como residente en el Distrito Nacional.

Para participar, se deben entregar botellas limpias, comprimidas y con sus tapas. Tras la entrega, se procederá al pesaje donde se dará el ticket correspondiente a la cantidad de botellas depositadas. Luego de esto, los niños presentarán los tickets para recibir sus juguetes.

Además, las reglas del intercambio indican que el máximo de juguetes que recibirán es dos, los cuáles no podrán de la misma categoría. Asimismo, se aclara que en caso de acabarse los juguetes de una categoría, los participantes recibirán juguetes de la existente.

Gracias a la iniciativa de la alcaldesa del Distrito Nacional para impulsar el evento más grande de conciencia ambiental del país, en total han sido recolectadas más de 14 millones de botellitas en las ediciones anteriores de Plásticos por Juguetes y en la de Plásticos por Escolares.

El evento se realizará gracias al apoyo de Banreservas, Banco BHD, Propagas, Banco Popular, Martí, Café Santo Domingo, Dominicana de Seguros, Hilos de Amor, Uepa Tickets y McDonalds.

Dirección de Comunicaciones ADN Miercoles 25 de diciembre 2024

